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令和４年度脇之島地域  地区懇談会（要旨）  
 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年５月 2 7 日（金）  1 9： 0 0～  

【場  所】  脇之島公民館  

 

２  おもな意見  

①  就学前の子どもの発達検査は、誰がどのように行っていますか。 1 人の職

員が検査し、判定しているとお伺いしました。  

回答（市長）  

多治見市は複数の目で見て判定をしています。 1 人で判定することはあり

ません。現在どのように対応しているかを確認し後日回答します。  

【後日対応（保健センター）】  

 発達検査を行う臨床心理士は 1 人ですが、発達支援センターへの通所の

可否を決定する発達支援委員会は複数人で構成されています。関係機関や

専門職員が委員会で議論をし、判定しています。  

 

②  小中一貫教育校は全市的に進めていくのですか。  

回答（市長）  

行政が独断で進めるものではないので、子どもたちに良い影響があるかを

見定めた上で、地元から要望があれば検討します。  

 

③  駅南市街地再開発により、陶都大橋から多治見駅へ向かう道路の混雑が

予想されますが、軽減策はありますか。  

回答（市長）  

再開発に合わせて、駅南のロータリーを改修し、車の流れを良くします。

市道改修について具体的な案は今のところありません。  

 

④  地球村の浴室が壊れています。早急に修理していただけませんか。  

回答（市長）  

湯船、ボイラー、配管など全てを取り替えるため、多額の費用が必要とな

ります。現在、効果的な取替方法を検討しています。今年の夏には間に合

いませんが、閉鎖することや放っておくことはありません。  

 

⑤  土岐川の河川敷のカワウを何とかしてもらえませんか。  

回答（市長）  

捕まえることはできません。  

 

⑥  「土岐川を楽しむ会」開催にあたり、土岐川観察館にご協力いただきた

いです。  

回答（市長）  

土岐川観察館に橋渡しをします。  

回 覧  
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⑦  「土岐川を楽しむ会」開催にあたり、市民プラザ（産業文化センター）

のトイレと駐車場を使用させていただきたいです。  

回答（市長）  

駐車場（有料）、トイレ（無料）をご利用ください。  

 

⑧  ながせ商店街の活性化に向けた取り組みはどのような状況ですか。  

回答（市長）  

多治見まちづくり株式会社、多治見市観光協会、株式会社華柳の 3 団体

が統合し、ながせ商店街を拠点として、駅南を発展させようと動いてお

ります。  

 

⑨  駅南への住居誘導についてはどのような状況ですか。  

回答（市長）  

養正校区でも宅地開発が進んできております。  

 

⑩  笠原小中一貫教育校に期待されることを教えて下さい。  

回答（市長）  

小学校から中学校に進学した際、勉強についていけなくなるという中 1 ギ

ャップが起きづらいということです。  

 

⑪  平和町、太平町、音羽町の国道 2 4 8 号線は片側一車線です。道路網の整

備について説明してください。  

回答（市長）  

岐阜県と協力して平和太平線の整備を進めていく予定です。  

 

⑫  駐車場がない市役所は聞いたことがありません。新本庁舎にも駐車場は

必要です。  

回答（市長）  

 現在の駅北庁舎の地下駐車場と駅北立体駐車場があります。  


